

## Schleswiger fair trade Rallye GPS zum fairen Handel und nachhaltigem Konsum

Mit Handys/Tablets entdecken Einzelne oder Gruppen im Verlauf einer lokalen GPS Rallye Teile unserer Innen- und Altstadt, auch das Ufer der Schlei kennen und lernen dabei spielerisch die verschiedenen Berührungspunkte zwischen uns und den weltweiten Wirtschaftsstrukturen kennen, bei denen Fairness und Nachhaltigkeit oft unberücksichtigt bleiben.

Es geht um Hintergründe der Güter unseres täglichen Gebrauchs oder um Rohstoffe. Während der Rallye werden die Zusammenhänge von Armut, Kinderarbeit oder Umweltzerstörung in den Ländern des Südens mit dem Handel oder der Herstellung von Kakao, Textilien, Fisch u.a. erkundet und erklärt.

Mit Hilfe einer App wird ein abwechslungsreicher und interaktiver Zugang zu einem erweiterten Wissen und Horizont ermöglicht. Dieses geschieht auch durch zu lösende Aufgaben wie das Aufsuchen von Orten, Quizfragen oder Mediaufnahmen.

Der spielerische Charakter vermittelt nicht nur Wissen sondern macht Spaß, für Einzelne und besonders in der Gruppe.

Für Gruppen (ab Jahrgangsstufe 7) kann auch ein Workshop zur Auswertung in Zusammenarbeit mit dem Weltladen am Kornmarkt verabredet werden.

Tablets werden für die Dauer der Rallye gegen eine Sicherheits- und Leihgebühr gestellt.